

COMARCA DEL MONTSIA

NOTICIERO ULLDECONENSE

Segunda Epoca - Suplemento n° 107 - Revista Libre e Independiente - 15 de Mayo 1.995 - Año XVI

Comentario Mensual

ELECCIONES MUNICIPALES, AÑO 1.995

Es evidente que el pueblo español está sufriendo las consecuencias del sistema socialista, con innumerables casos de corrupción y despilfarro planteados ante los Tribunales de Justicia, con dificultades económicas, inflación y endeudamiento, mientras se mantiene el paro y malestar que inquieta a los españoles, por el desgobierno y la frivolidad de la clase política, hasta tal extremo que el mismo Presidente del Gobierno ha reconocido su pérdida de credibilidad y confianza, debido a los errores que se han cometido.

Sobre la política local y su Ayuntamiento socialista se comenta que el Alcalde y sus colaboradores son culpables del endeudamiento municipal a límites insostenibles, existiendo el convencimiento que para evitar posibles consecuencias sería aconsejable el relevo del primer edil, el cual debería admitir que lleva demasiados años y está quemado políticamente.

Téngase en cuenta que han sido 16 años de revanchismo y abuso de poder, cuya situación anómala no debería prolongarse por más tiempo. Dicen que tales circunstancias están creando dificultades al Alcalde y a sus adláteres, quizá por ello, ha situado en segundo lugar de su candidatura a un jubilado que de socialista no tiene ni un pelo, pues siempre ha sido hombre de derecha y tradicionalista. Por estas y otras razones ha llegado la hora de su merecida retirada.

Según comentarios, el alcaldable más idóneo y competente sería el Dr. D. Javier Martínez Madrigal, hombre de carrera, íntegro y honesto, con ideas y proyectos capaces de relanzar el auge y desarrollo del pueblo y sus Barrios, dado que los otros alcaldables carecen de posibilidades y carisma.

El Dr. Martínez, por su categoría intelectual y profesional podría atender mejor que nadie las necesidades del pueblo y sus ciudadanos, siendo incapaz de cometer fechorías y aprovecharse del cargo.

El Dr. Martínez está afincado en la Villa y siempre ha sido un eficaz colaborador de las entidades locales, luego los votantes deberían meditar seriamente sobre la conveniencia de apoyar la única alternativa positiva que se vislumbra en el pueblo.

Siempre se ha dicho que en las elecciones municipales, los votantes prescinden de la militancia política y prefieren votar a las personas más cualificadas y honestas.

En estos momentos conflictivos y peliagudos el Dr. Martínez es el hombre que Ulldecona y sus Barrios necesitan.

Sin comentario

Algunos vecinos de la Villa han dicho que ciertas noticias facilitadas por "LO FULL" de Esquerra Republicana de Catalunya, las consideran provocativas y antidemocráticas, pues deberían saber que los intereses del pueblo están muy por encima de los caprichos partidistas. Por consiguiente, no es aconsejable afirmar que: "MAI DONAREM SUPORT A UN ALCALDE DEL PARTIT POPULAR", así como anticipar una encuesta con datos absurdos y dudosos.

TV Philips
Video Philips

Videojuegos Philips

ADQUIERALO EN

MONTSIA RADIO

Ulldecona - Alcanar



PHILIPS

Auto - Escola PITARCH

TRAMITACIONS I ASSEGURANCES

Plaça Caiguts, 15 - Telèfon 72 03 92

Colaboración